

Rettungsdienstler



Die Teilnehmer der diesjährigen Fortbildung

Foto: DRK

FLÖRSHEIM (pm) – Auch in diesem Jahr frischen die DRKler des Flörsheimer Roten Kreuz im Rahmen der jährlichen Rettungsdienstfortbildung ihr praktisches und theoretisches Wissen der Notfallmedizin auf. Sie ist für Rettungsdienstfachpersonal verpflichtend und hält die Flörsheimer DRKler auf dem aktuellen medizinischen und wissenschaftlichen Stand.

Mit Unterstützung durch die DRK Rhein-Main-Taunus Rettungsdienst gGmbH übernahm das DRK-Bildungszentrum Mainz die Organisation der dreitägigen Inhouse-Schulung im NH Hotel in Raunheim. Holger Krannich, Referent für das DRK Bildungszentrum in Mainz, führte die zwölf-

köpfige DRK-Gruppe durch Themengebiete wie Hygiene, EKG und Herz, Reanimation, internistische Notfälle oder „erweiterte Versorgungsmaßnahmen“.

Der Auftakt des Seminars am Freitagabend widmete sich dem Themengebiet Sepsis und dem Pflichtteil Hygiene. Am Samstag wurden aktuelle Themen aus der Notfallmedizin, EKG und die fokussierte Patientenuntersuchung vorgestellt. Ergänzt wurden die theoretischen Ausführungen mit praktischen Fallbeispielen. Der Sonntag behandelte die „Erweiterten Versorgungsmaßnahmen (EVM) im MTK“, sowie das Mega-Code Training in Theorie und Praxis mit der Rezertifizierung.